

OHA-TREFFEN GLÄNZT MIT SONNENSCHNEIN UND MUMMENSCHANZ



„Onaaaaa!“ klang es am Sonntag aus tausend Kehlen beim traditionellen OHA-Treffen, das diesmal in Herberlingen stattfand. Neben allerlei Prominenz waren natürlich die Narren der namensgebenden Zünfte Ostrach, Herberlingen,

Altshausen und Scheer, aber auch viele Mäschkerle vom Bodensee, aus dem Schwarzwald und aus Oberschwaben. SWR-Fernsehen übertrug das herrliche Spektakel live – und Moderatorin Sonja Schrecklein führte charmant Interviews

mit den Narren. Für die Zuschauer, viele selbst in schönen Häusern gewandet, war aber dabei sein alles. Im Jahr 2008 findet das OHA-Treffen in Scheer statt (Kf/Bilder: Fahlbusch). Fotogalerie unter www.suedkurier.de/bilder